

Belgique

Le professeur de droit international Eric David est décédé

RTBF, 31 août 2023



Le professeur Eric David, spécialiste en droit international, grand pédagogue, est décédé des suites d'une longue maladie. Eric David enseignait le droit à l'Université libre de Bruxelles, il était professeur émérite, mais partageait aussi ses fines analyses sur les

conflits armés avec les journalistes et notamment sur les antennes de la RTBF, pour les aider à décortiquer les tensions du monde.

”Dire le droit, c’est montrer qui à tort et qui a raison”, confiait-il dans une interview sur La Première en 2017, à la suite d’une attaque chimique dans le conflit syrien. Ou encore, à propos de la responsabilité de la Belgique dans le génocide rwandais, il commentait la condamnation pénale mais aussi morale des États.

Ces dernières années, bien que retraité, il avait continué à dispenser les grands principes du droit et du droit humanitaire auprès d’étudiants ou de conférences, notamment auprès de l’Académie des droits humains d’Amnesty International.